

# *Cuba exprime sa solidarité avec Lula*

---



La Havane, 6 avril, (RHC).- Cuba a exprimé sa solidarité avec l'ex-président brésilien, Luiz Inacio Da Silva, Lula peu après que le Tribunal Suprême Fédéral du Brésil ait repoussé le recours d'habeas corpus présenté par la défense. Lula est accusé de corruption passive pour l'octroi d'un appartement qui n'a jamais été à son nom.

---

Une déclaration signée par Eugenio Martinez, directeur général de l'Amérique Latine et des Caraïbes au ministère cubain des Affaires étrangères, qualifie ce verdict de preuve de la campagne injuste orchestrée contre Lula, le

Parti des Travailleurs et les organisations progressistes du Brésil.

---

Il a rappelé que l'ex-président brésilien bénéficie d'un grand appui populaire et de la reconnaissance internationale, suite aux succès de sa gestion au gouvernement.

---

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/159315-cuba-exprime-sa-solidarite-avec-lula>



**Radio Habana Cuba**